

zag 6755

9814

"Lección de anatomía" en Teatro Las Tablas

Con el mismo elenco que la presenta en Buenos Aires.

"Lección de anatomía", la obra de Carlos Mathus que se ha convertido en un clásico de la dramaturgia argentina, se presentará desde el jueves próximo en el Teatro Las Tablas, de Vía del Mar.

Se trata de la primera presentación de la polémica obra en esta región, luego de dieciocho años de permanencia en cartelera en Buenos Aires, Argentina.

Estrenada en diciembre de 1972, como parte del Primer Congreso Internacional de Medicina Psicosomática, derivó al teatro como consecuencia lógica del impacto que causó en el simposio desarrollado en el Hotel Sheraton de la capital argentina.

Permaneció diez años en la sala Theatron, donde se la ratificó como uno de los espectáculos más originales de la época. Posteriormente estuvo en varias salas de la capital argentina y últimamente se presenta en el Teatro Lorraine.

En 1978, el éxito de "La lección de anatomía" se expandió por el mundo. En Brasil estuvo seis años en cartelera y Madrid, donde fue presentada por un elenco de primeras figuras del cine y del teatro español.

Sus 18 años en cartelera constituyen un verdadero récord no sólo argentino, ya que internacionalmente sólo lo supera una obra de origen inglés, "La ratonera", de Agatha Christie, que ya alcanzó los 30 años.

La obra está dividida en nueve cuadros, los que su autor y director

Carlos Mathus ha subtitulado "La desnudez, recuperación de los sentidos" (con el descaudo de todo el elenco durante doce minutos), "La libertad del amor", "Cómo se programa una persona", "La soledad", "Un juego: Yo estoy bien si ustedes están mal", "La obligación de tener éxito", "La mejor justificación del fracaso: Si no fueras por eso", "El camino hacia la auto-destrucción", "Reconocimiento: la caricia positiva".

"Lección de anatomía" se presentará el jueves 7, viernes 8 y domingo 10, a las 21.30 horas, en tanto que el sábado 9 habrá dos funciones, a las 21.30 y 23 horas.

La puesta en escena se realizará bajo la dirección de Antonio Leiva, único integrante de la compañía que permanece en el grupo desde su nacimiento, hace 18 años.



Una escena de la obra "La Lección", presentada por la Compañía "Las Máscaras".

61 Mendoza, Vélez Sarsfield, 3-XII-1989

77
47
-1

"Lección de anatomía" en Teatro Las Tablas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Lección de anatomía" en Teatro Las Tablas [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)